



BECAS LEONARDO

Prácticas en empresas de la UE para 39 estudiantes

A.F.V.
REDACCIÓN

La Fundación Mediterránea Empresa-Universidad de Almería, los Vicerrectorados de Relaciones Internacionales y Estudiantes de la Universidad de Almería, con el apoyo de la Comunidad Europea, han puesto de nuevo en marcha el Programa Leonardo da Vinci. La pasada semana se celebró una sesión informativa sobre el programa y los nuevos proyectos adjudicados.

Los proyectos 'Movilidad de estudiantes en el seno de empresas Europeas' y 'Prácticas de empresa para titulados europeos' van a permitir la realización de prácticas en empresas en ocho países de la Unión Europea (Italia, Alemania, Portugal, Bélgica, Holanda, Francia, Reino Unido y Rumania) durante tres y seis meses respectivamente, a 17 alumnos de la Universidad de Almería y 22 titulados durante el curso 2006-2007. En los cuatro cursos anteriores un total de 78 universitarios se han beneficiado de este programa. Los desplazamientos comenzarán a partir de enero.

Además, la Fundación Mediterránea actúa como socio de acogida de becarios Leonardo de otros países europeos.

Objetivos

El fin de los proyectos es mejorar las aptitudes y competencias individuales de los universitarios y recién titulados y facilitar su inserción en el mercado laboral mediante estancias de prácticas. Aquellos alumnos interesados podrán ponerse en contacto con la Fundación Mediterránea en el número de teléfono 950.281357 u obtener más información en la página web www.fundacionmediterranea.ual.es.